

Mit Mannschaftsgeist zu Bronze

LEICHTATHLETIK Mädels der LG Hersbrucker Alb stellten sich Mittelfranken-Titelkämpfen im Vierkampf.

VON BERND BUCHWALD

HERSBRUCK – Über große Teilnehmerfelder freute sich der ausrichtende TSV Zirndorf bei den mittelfränkischen Meisterschaften im Vierkampf, die noch durch zahlreiche Rahmenwettbewerbe ergänzt wurden. Die LG Hersbrucker Alb schaffte es in der Klasse weibliche U14 sogar, eine Fünfer-Mannschaft an den Start zu bekommen, die sich die Bronzemedaille sicherte.

Mit Johanna Odörfer (SC Engelthal) und Victoria Theuerkauf (TV Hersbruck) starteten zwei Mädels in der W13.

Die Mannschaft vervollständigten Isabel Erlar und Johanna Ruder sowie die erst elfjährige Luisa Ramsteck (alle TVH) aus der W12. Der Wettkampf begann mit dem Hochsprung, bei dem sich alle von ihrer besten Seite zeigten

Bestleistung gab es für Theuerkauf und Erlar mit 1,18 Metern, für Odörfer mit 1,30 Metern und für Ruder mit 1,38 Metern. Keine Bestleistung, aber die beste Höhe des Tages, meisterte Ramsteck mit 1,42 Metern.



Luisa Ramsteck rannte 75 Meter in 10,88 Sekunden. Foto: Bernd Buchwald



Luisa Ramsteck machte beim Weitsprung letztlich ihren Bezirkstitel im Vierkampf klar. Foto: B. Buchwald



1,38 Metern übersprang Johanna Ruder. Foto: Bernd Buchwald

Über die anschließenden 75 Meter zeigten alle sehr solide Läufe ohne Ausrutscher nach unten. Auch hier ließ Ramsteck mit 10,88 Sekunden als zweitschnellste Läuferin ihr Können aufblitzen. Einen kleinen Euphorie-Knick gab es beim Ballwerfen, bei dem nur Theuerkauf, Ramsteck und

Ruder die 20 Meter-Marke knackten. Auch beim Weitsprung lief es nicht ganz nach Wunsch: Erlar und Odörfer blieben mit 3,52 Metern und 3,60 Metern im Rahmen ihrer Möglichkeiten, bei Theuerkauf und Ruder fehlten am Ende doch einige Zentimeter zu ihren Bestweiten.

Spannend wurde es für die bis dahin führende Ramsteck: Nach dem Werfen hatte sie nur noch einen Vorsprung von 14 beziehungsweise 20 Punkten auf die Nächstplatzierten. Erst im dritten und letzten Versuch machte sie mit 4,61 Metern den Sieg und den Bezirkstitel klar.

Ruder wurde Siebte und Erlar Zwölfte unter 19 Teilnehmerinnen. Odörfer und Theuerkauf erreichten Rang 17 und 18 bei den 13-jährigen. Erlar hatte danach immer noch nicht genug und begab sich noch auf die 800 Meter, wo sie in 2:55 Minuten Zweite wurde.